



Prinz Burhan-Eddin, der Sohn Abdul Hamids

bummelnden „Rois en exil“, denen Alphonse Daudet in seinem Roman dieses Titels ein literarisches Denkmal errichtet hat. Und gar in China ringen, seit der erzwungenen Abdankung



Nebstehend:

Erzherzog Albrecht von Österreich, der ebenfalls für den ungarischen Thron aussersehen ist, aber durch die grosse Frankenfälscheraffäre kompromittiert wurde

der Mandschudynastie im Jahre 1912, ehrgeizige Generale als Prätendenten von eigenen Gnaden um die Fahne des Sieges. Nicht auf ihren Stammbaum berufen sie sich, sondern auf die Kraft ihres Schwertes, und Ströme von Blut werden für und gegen sie vergossen. Praktisch betätigtes Prätendentum hat sich selten anders als durch den hässlichsten aller Kriege, den Bürgerkrieg, durchzusetzen vermocht.

*

Nebstehend:

Ein Anwärter auf den Thron von Liberia, der sich als Kegeljunge in Chicago seinen Unterhalt verdient

